

CONTRIBUTIONS À LA QUALITÉ DU PAYSAGE

Exemples de mesures paysagères

Zones du vignoble

Diversité des cépages

Le vignoble est une identité paysagère marquante du littoral neuchâtelois.

La mesure vise à renforcer la diversité des couleurs automnales, en favorisant la diversité des cépages.



Plantes jalons

Rosiers et vignes sont soumis aux mêmes maladies. Plus sensibles, les rosiers sont attaqués en premier, ce qui en fait de bons indicateurs.

La mesure vise à restaurer cette ancienne tradition, qui donne au vignoble une touche paysagère colorée tout au long de la saison.

